



# INTRODUCCIÓN

Este informe es una versión actualizada para 2023 de los reportes anteriores

El bitcoin, al igual que el resto de los activos de riesgo, tuvo un 2022 muy complicado. La tasa de interés al alza afectó las valuaciones del mercado y el bitcoin corrigió más de un 60%.

Hubo una depuración muy grande en todo el ecosistema cripto, con empresas y exchanges que se fundieron y generaron pánico en el mercado.

En el 2023, el bitcoin ha tenido una gran recuperación. La principal pregunta es si podrá tener menos relación con el mercado de acciones o no, ya que últimamente se movieron con gran correlación.

Luego de la gran depuración a nivel empresas y precio de los activos, el mundo cripto está listo como para tener otra oportunidad. Sin embargo, la alta volatilidad que tienen, y ciertas dificultades para invertir hacen que muchos inversores prefieran mantenerse al margen.

En este contexto, puede tener sentido buscar alternativas que nos permitan ganar con la suba del bitcoin y las criptomonedas, limitando nuestro riesgo.

Es por eso que preparamos este informe especial con 7 acciones de empresas relacionadas a las criptomonedas que tienen buenas probabilidades de subir si las criptomonedas siguen aumentando de precio.

Además, en muchos casos estas empresas tienen retornos muy superiores a los de las criptomonedas, por lo que resultan una alternativa interesante para tener en cuenta.

A continuación, te mostramos cuáles son esas empresas, a qué se dedican y las ventajas y desventajas de cada una.

Nota: Este informe es una pieza de research de nuestro equipo. Las ideas que se presentan en el mismo no deben interpretarse como recomendaciones de compra o venta de los activos en particular.

En todos los casos es recomendable asesorarse con un profesional antes de invertir.



### 1. MARATHON PATENT GROUP (MARA)

Esta acción es, probablemente, es una de las mejores opciones para ganar con la suba del bitcoin y las criptomonedas.

La empresa se dedica a la minería de bitcoin y es una de las mayores mineras de EEUU. Marathon tiene un enfoque más amplio ya que mina distintas criptomonedas.

Tiene un data center dedicado al minado de criptomonedas en Quebec, Canadá. También se encuentra en plena expansión. A pesar de tener buenas ventas, sigue perdiendo dinero momentáneamente (en gran parte por encontrarse en una etapa de fuerte expansión).

Asimismo, la compañía ha señalado que aumentó significativamente el minado de bitcoin a lo largo de enero de 2023, produciendo 687 BTC, lo que representa un aumento del 45% en comparación con el mes anterior

Puede ser una buena opción para aprovechar una suba de criptomonedas. Sin embargo, en caso de ver una caída de los precios de estos activos, sería esperable que el precio de sus acciones caigan con fuerza.



Hive Blockchain es una compañía utiliza energía 100% verde para extraer Bitcoin y Ethereum, con una estrategia socialmente comprometida.

Es la primera minera en salir a cotizar en bolsa, en el año 2017.

Hive se esfuerza por crear valor para los accionistas a largo plazo con su estrategia "hold" única, que une la cadena de bloques y las criptomonedas con los mercados de capital tradicionales.

Tiene sus operaciones ubicadas en jurisdicciones frías y políticamente estables (Canadá, Suecia e Islandia) con acceso a energía verde/renovable de bajo costo.

También posee activos duros como centros de datos y servidores avanzados de usos múltiples. Es por eso que la compañía ofrece a los inversores una forma atractiva de ganar exposición al mercado de criptomonedas.



Es una empresa que brinda servicios financieros, en especial, sistemas de pago móviles y online. Lo interesante de Block (anteriormente llamada Square) es que ha incorporado la posibilidad de realizar pagos con Bitcoin e incluso, la firma posee una plataforma especialmente diseñada para comprar y vender Bitcoins.

Como si fuera poco, la empresa también está invirtiendo en Bitcoin, por lo que tiene parte de sus activos en esta criptomoneda

En su negocio principal, las acciones de Block tienen como objetivo construir un ecosistema de pagos digitales de dos caras, con productos diseñados tanto para vendedores comerciales como para compradores consumidores.

Además, la aplicación Square Cash ayuda a las personas a administrar dinero, comprar acciones y criptomonedas, y más. El crecimiento y la monetización de los usuarios de Cash App es clave para las perspectivas de las acciones de SQ.



Es la primera empresa en haber invertido montos significativos en Bitcoin.

La compañía emplea software de inteligencia empresarial para análisis de datos avanzados.

MicroStrategy también proporciona información procesable a clientes comerciales a través de Internet y dispositivos móviles, lo que ayuda a las organizaciones a analizar datos comerciales internos y externos y a utilizar estos datos para obtener mejores resultados.

Actualmente tienen en su poder 132.500 Bitcoins y la estrategia empresarial de adquirir, mantener y hacer crecer la posición en bitcoin a largo plazo se mantiene sin cambios.

Debido a la cantidad de Bitcoins que tiene, MicroStrategy se ha convertido en un "proxy de Bitcoin" para productos de inversión que buscan exposición a blockchain.

Recordemos que el presidente y fundador es Michael Saylor, reconocido inversor cripto.



Es una plataforma de intercambio de criptomonedas, con sede en Estados Unidos.

Ofrece servicios de intercambio entre criptomonedas y monedas fiduciarias en alrededor de 32 países, así como almacenamiento y gestión de activos digitales en 190 países en todo el mundo.

Es uno de los principales exchanges del mundo, por lo que es una gran opción para exponerse al sector de criptomonedas. Mientras siga habiendo buen volumen, Coinbase seguirá posicionándose como líder en su rubro.

Coinbase tuvo un gran inicio de año y así también lo reflejaron sus resultados. En enero, hubo una mayor participación de inversores minoristas e ingresos por transacciones de USD 120M, lo que implica un crecimiento superior al 10% teniendo en cuenta el último trimestre de 2022.

Dada su gran correlación que tiene con el Bitcoin, también presenta severos riesgos en caso de una caída en los precios.



## 6. CANAAN (CAN)

Es una empresa con sede en China que se dedica a la investigación, el diseño y la venta de productos finales de equipos de minería de circuitos integrados para minería de bitcoin y componentes relacionados principalmente.

También participa en el montaje y distribución de equipos mineros y repuestos. La empresa tiene una cooperación estratégica con Northern Data AG en las áreas de desarrollo de inteligencia artificial, tecnología de cadenas de bloques y operaciones de centros de datos.

Pero lo interesante es que la de Canaan está 100% focalizada en la tecnología blockchain (especialmente la fabricación de circuitos integrados para minado). Es uno de los mayores fabricantes de equipo de minado, junto con Bitmain y Microbt. Pero es la única de las tres que cotiza en la bolsa de Estados Unidos.

Sin dudas la empresa se verá muy beneficiada ante una suba de las criptomonedas.

La mayor contra, quizás, es precisamente que se trata de una empresa china y, a veces, puede haber poca transparencia en sus números contables.



Riot Platforms (anteriormente Riot Blockchain) se enfoca en las operaciones de minería de bitcoin en América del Norte.

La empresa tiene 3 divisiones comerciales: Bitcoin Mining, Data Center Hosting y Electrical Products & Engineering. La empresa es pionera en tecnología de cadena de bloques

Durante enero de 2023, Riot produjo 740 BTC, un aumento superior al 60% interanual.

Actualmente (febrero 2023) tienen aproximadamente 6978 BTC, todos producidos por las operaciones de auto-minería de la Compañía. Y poseen más de 82.000 mineros.

Por su gran cantidad y exposición, dependerá mucho de lo que suceda con el precio del Bitcoin.



## **MUCHAS GRACIAS**

## www.cartafinanciera.com

